



UNE SACRÉE IDÉE !

Pour sauver l'église classée du XII^e siècle, un artiste peintre, **Jean Michel Bénier**, propose au Conseil municipal de son village, **La Gripperie Saint Symphorien sur les rives du Marais de Brouage en Charente Maritime** :

UN PROJET CULTUREL RELIANT LE

PASSÉ



Sauvegarder une magnifique église romane construite il y a 9 siècles

PRÉSENT



Réaliser une peinture murale contemporaine, in situ, de plus de trente mètres reproduisant la vie et l'environnement des habitants du territoire (dans l'esprit des fresques du XV^e siècle)

FUTUR



Laisser un héritage aux générations du prochain millénaire

La DRAC et l'Evêché ont eu connaissance de ce projet et ont donné leur accord.

Afin d'associer tous les citoyens aux richesses culturelles et à la sauvegarde de cette belle église, une souscription publique sera lancée sur le site de la Fondation du patrimoine www.fondation-patrimoine.org

Cette souscription permettra de trouver les fonds nécessaires à la restauration de l'église et à la réalisation de la peinture.

Tous les citoyens désireux de participer au projet, en effectuant un don, seront susceptibles d'être présents sur cette fresque.

VOUS POUVEZ RETROUVER TOUTES LES INFOS SUR



**La Gripperie
Saint Symphorien**

www.lagripperiesaintsymphorien.fr